



Asamblea General

Distr.  
GENERAL

A/44/446/Add.2  
26 de octubre de 1989  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: INGLES

Cuadragésimo cuarto período de sesiones  
Tema 66 k) del programa

EXAMEN DE LA APLICACION DE LAS RECOMENDACIONES Y DECISIONES  
APROBADAS POR LA ASAMBLEA GENERAL EN SU DECIMO PERIODO  
EXTRAORDINARIO DE SESIONES

Semana del Desarme

Informe del Secretario General

Adición

INDICE

	<u>Página</u>
II. RESPUESTAS RECIBIDAS DE LOS GOBIERNOS.....	2
NUEVA ZELANDIA .....	2

## II. RESPUESTAS RECIBIDAS DE LOS GOBIERNOS

### NUEVA ZELANDIA

[Original: inglés]

[23 de octubre de 1989]

1. Han pasado más de 10 años desde que en el primer período extraordinario de sesiones dedicado al desarme se decidió proclamar una semana del año Semana del Desarme a fin de promover los objetivos del desarme y la limitación de armamentos.
2. Durante ese período, y el año pasado en particular, la comunidad internacional ha presenciado el logro de algunos objetivos notables de desarme. La opinión pública ha seguido influyendo en los dirigentes de los países y los ha estimulado a que contribuyan a aumentar la seguridad del medio ambiente mundial. Sin embargo, también es cierto que, si bien se han logrado adelantos importantes, y se prevé que se lograrán más, estamos muy lejos de alcanzar los objetivos que nos hemos fijado como comunidad de las naciones. Se siguen produciendo armas nucleares, armas de destrucción en masa y armas convencionales. Continúa la carrera de armamentos. Por lo tanto, la Semana del Desarme debe seguir ocupando un lugar importante en la campaña mundial de desarme.
3. Nueva Zelanda tuvo el placer de estar asociada a la resolución del año pasado sobre la Semana del Desarme, que fue aprobada por consenso por primera vez en muchos años.
4. Esta amplia base de apoyo refleja el reconocimiento que siguen dando las Naciones Unidas a esta semana que sirve de oportunidad principal para la difusión de información pública y el intercambio de ideas y opiniones sobre el desarme y los objetivos del control de armamentos.
5. El Ministerio de Relaciones Exteriores y Comercio de Nueva Zelanda, como en años anteriores, ha decidido destacar la Semana del Desarme este año con la publicación del Disarmament and Arms Control Bulletin. El Bulletin informa ampliamente sobre las políticas de desarme y de control de armamentos en Nueva Zelanda y se distribuye extensamente en Nueva Zelanda y en el extranjero.
6. Además, la publicación trimestral del Ministerio, External Relations Review, ofrece comentarios sobre cuestiones importantes de desarme y seguridad internacionales.
7. Este año, el Día de Hiroshima, el Primer Ministro de Nueva Zelanda anunció la segunda etapa de un estudio importante sobre las posibles repercusiones de una guerra mundial en Nueva Zelanda. Un componente principal del estudio es la participación del público y el intercambio de información sobre cuestiones más amplias de desarme.
8. El Gobierno de Nueva Zelanda reconoce la necesidad de que el público participe en actividades vinculadas al desarme y al logro de la paz.

9. En 1987 el Gobierno de Nueva Zelanda estableció el Comité de Asesoramiento Público sobre Desarme y Control de Armamentos. El Comité, presidido por el Ministro de Desarme y Control de Armamentos, consta de ocho representantes del público con conocimientos técnicos especiales y amplia experiencia en cuestiones de desarme. Está encargado de asesorar al Ministro de Relaciones Exteriores sobre los aspectos de desarme y el control de armamentos que considera apropiados. De esa manera el público tiene un cauce oficial para transmitir sus opiniones al Gobierno.

10. El Comité también desempeña un papel especial, ya que formula recomendaciones sobre la concesión de fondos para un fondo fiduciario de educación para la paz y el desarme a fin de que el público entienda mejor las cuestiones de desarme y de control de armamentos.

11. En 1989 se concedieron subsidios para apoyar diversos proyectos vinculados a la educación para la paz: por ejemplo, se asignaron fondos a una organización no gubernamental de Nueva Zelanda, el Movimiento pro Paz Aotearoa, para ayudarlo en su programa de investigaciones y educación para la paz. La Universidad de Canterbury recibió ayuda para su programa de estudios sobre la paz y la Fundación de Nueva Zelanda para Estudios sobre la Paz recibió ayuda para promover su catálogo de recursos y para pagar los gastos de los funcionarios sobre el terreno. También se han concedido fondos a grupos religiosos para que preparen material publicitario y educativo.

12. Además de financiar actividades de educación para la paz, en el año en curso el Comité de Asesoramiento Público también ha asignado fondos para iniciar un proyecto de investigaciones sobre educación para la paz y estudios sobre la paz en Nueva Zelanda. Se han designado investigadores para que examinen el alcance y la naturaleza de la educación para la paz en las escuelas de Nueva Zelanda y los estudios para la paz en las instituciones de Nueva Zelanda. Los investigadores también están determinando los recursos existentes y las necesidades de recursos así como las posibilidades de fomentar aún más las actividades en esa esfera. Tomarán en cuenta, asimismo, las necesidades y los problemas concretos de Nueva Zelanda, teniendo presente el contexto mundial.

-----